



MSC St. Ilgen e.V. Motor-Rad-Touristik

Ortsclub im ADAC Nordbaden e.V.

ADAC

6. Roland-Kübler-Gedächtnisfahrt der Motorradbiker

Schon zum 6. Mal wurde eine Motorradausfahrt im Gedenken an den langjährigen Sportleiter des MSC St. Ilgen durchgeführt. 10 Motorradfahrer haben sich am Sonntagmorgen des 25. Juni beim MSC Clubhaus eingefunden.



Nach ein paar kurzen Gesprächen wurde die Motorradtour durch den Kraichgau in den nördlichen Schwarzwald gestartet. Das Wetter hatte ein Einsehen mit den Bikern. Gab es die letzten Tage einen Temperaturrekord nach dem anderen, war es am Sonntag bewölkt und mit etwa 25 Grad nicht mehr so heiß. Eben ideales Wetter für eine Motorradausfahrt. Auf kurvenreichen Straßen wurde der Kraichgau durchquert und der nördliche Schwarzwald unter die Räder genommen. Über Kraichtal, Gondelsheim und Birkenfeld ging es ins Enztal bis nach Enzklösterle, wo in der Gaststätte Berghof eine Rast eingelegt wurde. Nach einer Stärkung wurde die Tour über Altenstein und Nagold fortgesetzt. Entlang der Nagold bis Bad Liebenzell weiter über Mühlacker und Eppingen wurde in Mühlhausen für eine Kaffeepause gestoppt. Bei Kaffee und Eis wurden die zurückgelegten Kurven und Streckenabschnitte noch einmal Revue passieren gelassen. Trotz der zurückgelegten 272 Kilometer war die Stimmung prima. Dabei kam die Frage nach der 7. Roland Kübler Gedächtnisfahrt für Motorradfahrer 2018 auf. Natürlich wird auch für 2018 eine Motorradtour ausgearbeitet, Termin und Ziel werden frühzeitig bekanntgegeben.

Fakten: 10 Motorradfahrer, 272 Kilometer gefahren, 6 Stunden im Sattel. **G. Sch.**

